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令和 2 年  

第９回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和 2 年 9 月 24 日（木）  

午前 10 時 00 分～午前 11 時 50 分  

２  場 所 尾花沢市学習情報センター悠美館  ハイビジョンホール  

３  出席委員  教育長         五  十  嵐   健  

教育長職務代理者    東  海  林   衡  

委  員         森  山  千  洋  

委  員         笹  原  謙一郎  

委  員         鈴  木  瑞  穂  

                

４  出 席 者 こども教育課長     坂  木  良  一  

教育指導室長      髙  橋  和  哉  

社会教育課長      五十嵐  満  徳  

教育相談専門員     森  山     仁  

こども教育課長補佐   鈴  木  正  樹（事務局）  

会議次第 
 

１  開 会 

２  議事日程  

 日程第１  前回会議録の承認  

日程第２  会議録署名委員の指名  

日程第３  報告事項   

日程第４  報第３号   小中学校児童生徒用タブレット端末等購入事

業契約の締結について  

日程第５  その他  

 

３  その他  

４  閉 会 
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会議録 
 

１  開   会   教育長  

 

・教育長  

 皆さん、おはようございます。  

 ただいまから、令和２年第９回教育委員会を開催いたします。  

 それでは、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時

の間、ご協力をお願いいたします。  

 

２  日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。  

  

「前回の会議録」について、ご質問、ご意見がありましたらお願いい

たします。  

 

（「ありません」と言う者あり）  

 

ご意見等ないようですので承認することとし、会議録への署名を行い

たいと思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和２年第８回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で前回の会議録の承認を終了します。  

 

３  つぎに、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、１番  東海林  衡  委員、４番  笹原  謙一郎  委員、を指

名いたします。よろしくお願いします。  

 

４  各課の報告事項  

 

・教育長  

 つぎに、日程第３、報告事項でありますが、各課長から報告をお願い

いたします。  

 

 こども教育課長    資料に基づき説明する  

 

 社会教育課長     資料に基づき説明する  
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・教育長  

以上で報告を終わりますが、ご質問はありませんか。  

 

・委員  

 １０月１０日のリサイクルブックフェアですが、例年何冊ぐらい受け

入れて何冊ぐらいお持ち帰りになるのでしょうか。  

 

・社会教育課長  

 昨年は、台風が直撃した日でありまして、利用者については、例年の

半分１００名ほどしか当日来ていただけなかったところです。例年です

と２００名を超える人に来ていただいて、本をいただいて喜んで帰られ

ています。  

 本は、だいたい１，０００冊ぐらい準備しておりまして、今年は、２

０数名の方から３００冊を超える本を受け入れています。  

 

・教育長  

 その他質問等ないでしょうか。ないようでしたら、次に、日程第４、

報第３号「小中学校児童生徒用タブレット端末等購入事業契約の締結に

ついて」を議題といたします。  

 

５  議事日程  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・こども教育課長  

報告事項でも説明しましたが、８月２５日に入札を行いまして落札業

者が決定しております。その後、契約を行うにあたり、地方自治法第９

６条第１項第８号の規定により議会の議決を経る必要がありましたの

で、９月定例会の初日、９月８日に議会で審議いただきまして議会の承

認をいただいたところでございます。  

内容については、記載のとおりでありますが、契約金額は、７６，８

４９，７４０円、契約の相手方は、株式会社文長でございます。  

なお、議案資料でございますが、今回の事業概要について記載してお

ります。令和３年２月２６日までの納期で、年度内には各児童生徒に端

末を整備するよう進めているところでございます。台数については、児

童生徒には９９４台、教師用として５５台の計１，０４９台を購入する

ものであります。 OS については Windows となっております。  

 

・教育長  

 質問等ありましたらお願いします。  
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・委員  

 タブレットの仕様はどのようなものでしょうか。  

 

・こども教育課長  

 今回のタブレットにつきましては、国の方で、標準仕様を示している

ものがございまして、それを基に各メーカーで製品を提供しておりま

す。国の考えに基づいて仕様を作成し、入札を行っております。  

 これまでは端末にソフト等を詰め込んでいましたが、 GIGA スクール

構想では、なるべく中身を軽くするということで、クラウドという別な

ところに入れて、オンラインで使用することになっています。端末はシ

ンプルなものになっております。教育支援ツールも合わせて契約し、活

用しながら授業を行う予定です。４年間の保証も含めて契約しておりま

す。更新する際に負担がでてきます。また、それ以降、タブレットの更

新をしなければいけなくなる時期がきます。  

 

・委員  

 これまで使用しているパソコンはどのように活用するのでしょうか。  

 

・こども教育課長  

 プログラミング等で引き続き使用します。また、今回、 Windows を購

入していますが、現在のパソコンも Windows ですので、互換性がありま

すので、様々な場面で活用していきたいと考えております。  

 

・委員  

 導入した後、来年度から使う前に研修会は行う予定はあるのでしょう

か。  

 

・教育指導室長  

 端末が導入されないと研修は出来ないと考えておりますが、並行して

研修をしていかないと、いきなり使うことは難しいと考えております。

北村山視聴覚センターには、現在のコンピュータでの使用で有効なもの

についての情報提供を整理してくださいとお願いしております。出来れ

ば今年度中には全教職員を集めた研修会を行いたいと考えております。  
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・委員  

電子黒板は、将来的に購入する予定はあるのでしょうか。  

 

・教育長  

 機能については、様々あると思いますが、数的には、統合以前に各学

校に配置しているものがありますので、統合してから複数台数は学校に

あります。過去には、複式学級で有効に活用しておりました。尾花沢市

では、国の予算を入れて早い時期に導入していただきました。  

 

・委員  

 これから建設する学校には、どの自治体も基本的には各教室に電子黒

板を整備していくのでしょうか。  

 

・教育長  

そういったことも含めて視察できればと思います。  

 

・教育長  

他に質疑はありませんか。ないようですので終結いたします。これよ

り報第３号を採決いたします。本案を原案のとおり承認するにご異議あ

りませんか。  

  

（異議なしの声）  

 

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって報第３号は原案のとおり決しました。  

 

 以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

６  その他  

続いて、日程第５「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

・教育長  

 教職員に対する学校のあり方アンケート集計結果について説明  

  

尾花沢市教育等の振興に関する大綱の見直しについて説明  

 

・教育指導室長  

 令和２年度第４０回北村山中学校新人総合体育大会成績について  
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・こども教育課長補佐  

 学校のあり方にかかる視察について説明  

 

・教育長  

 他になければ、これで令和２年第９回教育委員会を閉会いたします。

大変ご苦労様でした。  

 

                      午前１１時５０分閉会  

 

 

         会議録署名委員  

 

 

  １番                  

 

 

              ４番                  

 


